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Conclusioni

Questo incontro sta diventando un appuntamento tradizionale. 
L’anno scorso abbiamo ricevuto tantissime telefonate, sia io che 
Rolfo che gli amici del GEI, da parte di partecipanti soddisfatti del
la logica alla base del nostro incontro: venire per sentire gli altri e 
non solo per fare magari la propria performance e poi andarsene. 
Speriamo di continuare questa tradizione, oggi all’Unione 
Industriale, luogo ideale per cui ringrazio il presidente. Il mio com
pito è semplicemente quello di dire due parole sul GEI per chi non 
ci conosce e quello di introdurre la giornata.
La definizione di economista d’impresa è indicata sulla brochure 
dell’Associazione: “L’economista d’impresa analizza 1 ambiente 
economico esterno, formula previsioni sulla sua evoluzione e ne 
trae valutazioni e indicazioni per quanto riguarda i mercati e i pro
dotti e la strategie aziendali”. Questa è un’attività che si svolge in 
ambiti sempre più diversi, e non più solamente presso il tradizio
nale ufficio studi. Infatti, noi abbiamo ex-economisti degli uffici 
studi che fanno lavori tra i più diversi, ma rimangono associati a 
noi in quanto sentono comune questo aspetto, anche se poi fanno
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